

Rhône-Alpes : Préservons la ressource en eau

Dossier de la rédaction de H2o
March 2018

La Fondation d'entreprise Caisse d'épargne Rhône Alpes lance jusqu'au 31 mai 2018 son 3ème appel à projet pour préserver les ressources en eau. Cette initiative a pour objectif de soutenir et d'accompagner des actions environnementales liées à l'eau et portées par des structures ou des organismes d'intérêt général. Ces actions doivent se dérouler sur les départements du Rhône, de l'Ain, de l'Isère, de la Savoie et de la Haute-Savoie.

Cet appel à projets de la Fondation Caisse d'épargne Rhône Alpes s'adresse uniquement à des structures ou des organismes d'intérêt général habilités à démettre des résultats fiscaux. Le projet à financer doit être un projet d'investissement, présenter un lien direct avec le thème de l'eau, apporter une valeur ajoutée significative en lien avec l'environnement. Les actions pouvant être soutenues sont les investissements matériels et immatériels rendus nécessaires par ce projet. Ne pourront être retenus les initiatives caractérisées individuel, les opérations limitées à une action ou à une combinaison d'actions de formation, communication, information ou animation, le fonctionnement régulier des organismes et leurs missions de base. Le soutien sera concrétisé par un don en nature. S'agissant d'un dispositif fiscal spécifique, l'organisme, pour recevoir ce don (et démettre en toute légalité un résultat) doit être éligible et principalement reconnu d'intérêt général.

Date limite de dépôt des dossiers de candidature : 31 mai 2018.

Dossier complet